

küchen

Das Themenmagazin für Planen, Bauen, Wohnen



Innovationen

Trends, Tools und alles zum Thema Outdoor Cooking

Expertentipps

Ratgeber zu Planung, Konzepten und Materialien

Angesagte Küchendesigns und Gerätereueheiten

Aufgetischt

Organisch

Text: Jana Berisha | Bilder: Holger Jacob



Der Naturstein «Verde Bamboo» mit seinen charakteristischen, linearen grünen Adern besticht nicht nur durch sein Aussehen, sondern auch durch seine Härte und Widerstandsfähigkeit.



Die lindengrünen Fronten sind aus tief mattem Kunstharz, was die Oberfläche reflektionsarm macht. Die schwarz eloxierten «Linea Caro»-Griffleisten setzen einen dunklen Akzent.

Zusammen mit den lindengrünen Fronten dieser Küche sind weitere, neue Kunstharzfronten in diversen Trendfarben erhältlich.



Zwischen kühler Frische und sanfter Wärme vermittelt diese Küche ein Gefühl von Leichtigkeit, Ruhe und Harmonie. Neutrale Fronten werden ergänzt von einem grünen Naturstein, der Aufregung mit reinbringt.

Noblesse Lindengrün – in diesem Farbton erstrahlt diese Küche der HERZOG Küchen AG. Eine helle, sanfte Nuance von Grün, die für Ausgeglichenheit, Entspannung und der Verbundenheit mit der Natur steht. Eine optimale Wahl für eine Küche, in der frische Zutaten zu genussvollen Menüs werden und der hektische Alltag für einen Moment in Vergessenheit gerät. Die Küche besteht aus einer Wandzeile, die alles beinhaltet, was eine vollständige Küche benötigt. Ganz links wurde ein grosser Kühlschrank mit Gefrierfach eingepflanzt, der die Organisation und Aufbewahrung von Lebensmitteln erleichtert. Das Franke-Spülbecken in hochwertigem Chrom-Nickel-Stahl – was für Glanz, Rostbeständigkeit und eine höhere Säurebeständigkeit sorgt – bietet genug Platz für den Abwasch und steht im schönen Kontrast zu den pastellfarbenen Fronten. Die glatte, porenfreie Struktur verhindert das Eindringen von Schmutz und Bakterien, was die Spülen besonders hygienisch macht. Ein diskret integrierter Überlauf sorgt für zusätzliche Sicherheit und ein sauberes Design. Die Geräte von V-Zug in Spiegelglas vervollständigen das Angebot in der Küche. Doch der eigentliche Höhepunkt der Küche ist der Naturstein, der Abwechslung und Struktur in das minimalistische Konzept bringt.

Optik und Funktionalität im Einklang

Die Arbeitsplatte sowie die Rückwand heben das Küchendesign auf ein neues Level. Der Naturstein «Verde Bamboo» mit seinen charakteristischen, linearen grünen Adern besticht nicht nur durch sein Aussehen, sondern auch durch seine Härte und Widerstandsfähigkeit. Die Adern des Quarzits verlaufen oft horizontal und kontrastieren mit erdigen Farbtönen wie Grau, Braun, Beige oder Creme, was jedem Stück eine einzigartige Optik verleiht. Dank seiner geringen Porosität ist der Stein fleckenbeständig, insbesondere gegenüber Flüssigkeiten wie Wein oder Öl, besonders wenn er entsprechend versiegelt ist. Verde Bamboo zeigt eine gute Hitzebeständigkeit, was ihn zu einer idealen Wahl für Küchenarbeitsplatten macht. Bei dieser Küche wurde eine 20 Millimeter dicke, satinierte Arbeitsplatte gewählt. Die schwarz eloxierten «Linea Caro»-Griffleisten setzen einen dunklen Akzent und passen sich dem linearen Muster des Natursteins an. Die lindengrünen Fronten sind aus tief mattem Kunstharz, was die Oberfläche reflektionsarm macht.

Neues Masssystem für mehr Platz

Ein weiterer Vorteil dieser Küche sind die neuen Masse bei den Schränken. «Die Möbelhöhe wurde um vier Zentimeter erhöht und mit nur fünf Zentimeter mehr

Abdeckungstiefe können so zehn Zentimeter mehr Innenraum generiert werden», erklärt Silke Liebig, Marketingleiterin bei der HERZOG Küchen AG. Somit bieten sie mehr Platz, um Besteck und Küchenutensilien zu verstauen. Auch innen überzeugen die Wandschränke und die Schubladen durch eine elegante Gestaltung. Komplet in Basaltgrau gehalten, passt sich das Innenleben den gedeckten Farben des Gesamtkonzepts an. «Das Highlight dieser Küche ist die Kombination zwischen dem Naturstein und der Farbe der Küchenfronten», sagt Silke Liebig. «Alles in allem wirkt die Küche elegant und aussergewöhnlich, ohne aufdringlich zu sein.» Auf Kundenwunsch könne die Küche auch in einer L-Form, U-Form oder mit Kücheninsel daherkommen und dem vorhandenen Platz Zuhause angepasst werden. Zudem sei die Küche in diversen neuen Frontenfarben erhältlich, die sich den aktuellen Trends anpassen. || herzog-kuechen.ch



Die Küche ist eine perfekte Symbiose aus funktionalem Arbeitsbereich und dekorativen Elementen. Helle Fronten ergeben ein elegantes Erscheinungsbild.

Das Spülbecken von Franke in Chromstahl harmoniert perfekt mit der Arbeitsplatte aus dem Naturstein «Verde Bamboo» und den hellen Kunstharz-Fronten.